



### **7.000 Setzlinge - Szenen für Morgen: Die Performance** *(English version below)*

- Einen oder mehrere Texte wählen. Orientierung bieten die Kategorien und Hashtags.
- Länge max. 2 Tage, min. 5 Minuten
- Am **22. und 23. September 2023**
- Auf Theaterbühnen, anderen Orten und im öffentlichen Raum
- Mögliche Formate: als Lesung im Foyer vor der Vorstellung, unsichtbares Theater, Tanzperformance, Prolog, Epilog, vor einer Vorstellung, als 24h Performance, bei einer Demo, ein musikalischer Liederabend, Lecture performance, ...
- Nur Verwendung von bereits vorhandenem oder recyceltem Material
- Einen Setzling in die Performance einbinden und zeitnah pflanzen
- Wunsch nach einem Begleitprogramm: partizipativ, vermittelnd oder ein Gesprächsformat
- Anmeldeschluss **1. September 2023**
- Anmeldung zur Teilnahme und Einsicht der Texte bei [artsinaction@performingforfuture.de](mailto:artsinaction@performingforfuture.de)
- Bei Nutzung der Texte bitte Autor\*innen über angegebene E-Mailadresse kontaktieren mit [artsinaction@performingforfuture.de](mailto:artsinaction@performingforfuture.de) im cc.

### **7,000 seedlings - Scenes for Tomorrow: The Performance**

- Choose one or more texts. The categories and hashtags help you selecting
- Length max. 2 days, min. 5 minutes
- On **22 and 23 September 2023**
- On theatre stages, other venues and in public space
- Possible formats: reading in the foyer before the performance, invisible theatre, dance performance, prologue, epilogue, before a performance, as a 24h performance, at a demo, a musical song recital, lecture performance, ...
- Only use existing or recycled material
- Include a seedling in the performance and plant it timely
- Desire for an accompanying programme: participatory, mediating or a conversational format
- Application deadline **1 September 2023**
- Registration for participation and viewing of texts at [artsinaction@performingforfuture.de](mailto:artsinaction@performingforfuture.de)
- If the texts are to be used, please contact the authors via the e-mail address provided, putting [artsinaction@performingforfuture.de](mailto:artsinaction@performingforfuture.de) in cc.

**Informations, dates and updates:** <https://performingforfuture.de/>

#szenenfuermorgen #setzlingeformfuture #machdenbeuys #artsinaction2023 #performingforfuture  
#performing4future #7000setzlinge